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●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０   ●会 長   堺    和信 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988  ●幹 事    下屋 勝比古 

        大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ   ●会報委員長     榎坂   純一 

＜会長の時間＞ 
８月２８日、安倍晋三首

相が持病の悪化を理由に

電撃的に辞任を表明しま

した。景気回復の流れはコ

ロナ前に途切れており、７

年８カ月に及んだ長期安

定政権にも幕が下ります。

世論調査によると今回の

辞任は、「政権投げ出し」

と批判が起きた第1次政権の時とは異なり、辞任の判断を「妥当」

と答えた人が８割以上に達し、一定の理解が得られているようです。 

ロータリーは政治・宗教を討議してはならないとなっていますが、

第２期安倍政権の私個人の総評ということで少しお話をさせてい

ただきます。 

思い起こせば、２０１２年１１月の国会での野田首相と安倍自民

党総裁との党首討論で議員定数等を議論する中で、安倍総裁の誘い

に取り野田首相が「１１月１６日に解散」を約束しました。そして、

選挙で民主党は大敗し、安倍首相に「悪夢のような」とよばれた民

主党政権は３年２カ月で終止符を打ちました。 

２０１２年１２月に第２次安倍政権が発足して、日本経済の「デ

フレからの脱却」を掲げ、２％のインフレを目指す大胆な金融政策

と機動的な財政出動、民間投資を喚起する成長戦略を３本柱とした

アベノミクスを推進し、日本経済の成長を後押ししてきました。日

経平均株価は２倍以上に上がり企業業績は過去最高を更新し、雇用

所得環境も改善、金融市場の安定にも寄与しました。しかしその後、

米中貿易摩擦や中国経済の失速、相次ぐ自然災害に加え、２度の消

費増税、とどめは新型コロナウイルスの影響を受けて経済成長は失

速しました。 

評価できるのは、外交と安全保障で成果を上げたことではないで

しょうか。具体的には２０１６年５月、Ｇ７伊勢志摩サミットでは

議長国として一定の成果を上げたほか、オバマ大統領の広島訪問、

安倍首相のパールハーバー訪問。驚いたのは２０１６年１１月、ト

ランプ勝利が決まるとニューヨークのトランプタワーまで行き、ゴ

ルフクラブを土産にトランプ次期大統領に面会。その後トランプ政

権の懐に飛び込み緊密な関係を築きました。成果は出なかったが平

和条約の締結を目指し、プーチン大統領を地元山口県に招きたり首

脳会談を重ねたこと。インドのモディ首相と個人的な関係を深め、

日印関係はかつてないほど深化し、強力なものとなったこと。米国

撤退後の環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）１１を発効させたこと、

ＥＵとの経済連携協定生産（ＧＤＰ）を促進したことなど数々あり

ました。 

一方で森友、加計学園問題、公文書改竄問題が浮上し、総理主催

の「桜を見る会」の私物化が指摘されても、あれやこれやの言い訳

を駆使して、都合の悪いことはどこかうやむやにして乗り切ってし

まいました。新型コロナウイルスへの対応の悪さや、小さくてなか

なか配達されず不評だった「アベノマスク」などで支持率の低下を

招きました。 

 安倍政権は、功績とともに多くの課題を残しました。１４日には、

自民党の総裁選がありおそらく菅義偉氏が指名されると思います。

候補者の立会演説会で「安倍晋三首相が進めてきた政治をしっかり

継承し、発展させる」と述べていますが、コロナの対応、経済再生、

外交等問題等難しいかじ取りが求められます。適材適所の閣僚人事

を行い、この国難を乗り切っていただきたいと思います。 
 
 
 
 

＜幹事報告＞  

◎はぐるま会 会長より 
・第１９６回はぐるま会開催のご案内 
   日 時   １１月 ８日（日）１０：３７スタート 

場 所   飛騨高山カントリークラブ 
  表彰式   山陣     会費 ７,０００円     

◎高山市民憲章推進協議会より 
 ・高山市民憲章推進協議会文化講演会の開催について(ご案内) 

日時    11月2日（月） 
       18：30 ﾌﾗﾜｰｺﾝｸｰﾙ表彰式 19：00講演会 

  場所    高山市民会館小ホール 
  講演    岐阜県図書館名誉館長 紺野美沙子 朗読会  
＜例会変更＞ 

可児 … 10月15日（木）は、夜間例会のため18：30～に変更 
    10月8日（木）、10月29日（木）は、定款により休会 
 
 
 

＜出席報告＞ 

 

 

＜財団補助金事業担当例会＞ 幹事  下屋 勝比古 

本日は、今年度の財団地

区補助金事業としての第

１回目となりますので、ま

ずは事業の概要について

改めて説明させていただ

きます。 

市内にトップリーグの

クラブチームが存在する

のは、ハンドボールが唯一

です。ハンドボールを盛り

上げることにより、地域の一体感と愛着、そして誇りを醸成する事

に繋げるべく、大きく分けて２つの事業を計画しました。 

出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

２８名 － ２８名 ３５名 ８０．００％ 
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まずは高山市の中学生選抜チームへのユニフォームの寄贈。２つ

目が小学生向けのハンドボール講習会の開催およびブルズの公式

戦観戦です。しかし、コロナ禍により、ユニフォーム贈呈式を予定

していた飛騨地区中学校ハンドボール大会開会式が中止、そして講

習会と公式戦観戦については、今期公式戦観の無観客試合が決定と、

両事業とも変更を余儀なくされました。 

再調整を経まして１２月５日に、｢飛騨高山ブラックブルズ岐阜｣

の選手が指導を行ってくれる講習会を開催し、その場で中学生選抜

チームへのユニフォーム贈呈も行う事といたしました。会員皆様に

は万障繰り合わせの上ご協力をお願い致します。 

では本日卓話をいただく｢飛騨高山ブラックブルズ岐阜｣監督の

堀田 敬章 様をご紹介します。堀田様は県岐商からハンドボールを

始められ、日本代表として活躍されました。また指導者としても強

豪、北國銀行でのコーチや監督を歴任され、2019年より現職です。

では堀田様、よろしくお願いします。 

 

 

「岐阜県とハンドボールと」 

飛騨高山ブラックブルズ岐阜   監督 堀田 敬章 様 

・愛知県沖島市で生まれる 

・引っ越し 岐阜の地へ 

・小学生時代 

ドッジボール大好き。 

野球を始め、プロ野球選手を夢見る 

ハンドボールを T Vで見た記憶 

・中学生時代 

部活動（野球）と、進学先・将来について揺れる思い  

ハンドボールしてみたい！ 

甲子園と県岐商。先生という選択 

・高校生時代 

いきなりの挫折 

ハンドボールと恩師 高山へ？ 

全国大会行きたい ! 

自分がコートに シュートを決める 

最上級生になって 

異動と決勝の舞台  

高山工高  

先生になりたい！進学？  

セレクション   

 

 

・大学生時代 

東京 合宿所生活 

学生時代の向き合い方 

教育実習、採用試験 

帰ってくるな？ 

・社会人になり 

広島での選手時代 

石川で指導する立場となり 

岐阜国体 

高山市、ブルズ 

挑戦!! 
 
 

 

＜ニコニコボックス＞ 
●堺 和信さん、下屋 勝比古さん 

・飛騨高山ブラックブルズ岐阜 監督 堀田 敬章 様、キャプテン丸

山 由乃 様、副キャプテン 中島 沙里奈 様の来訪を歓迎いたし

ます。お話を楽しみにしていました。日本ハンドボールが始まり

ましたが、今シーズンも大ケガの無いよう、一つ一つ何とか勝利

して下さい。 

・例会終了後、５５周年の打ち合わせがあります。大成功に向けて

皆様のお知恵を拝借して盛り上げましょう。 

●鴻野 幸泰さん 

本日もお弁当を作らせて頂きました。いつもありがとうございま

す。 

●新井 典仁さん 

最近、毎日のように沢山の方に｢太った？｣と声をかけて頂きます。

皆さんに気にかけて頂いて、自分は幸せ者だと思います。有難うご

ざいます。そろそろまたダイエットを始めたいと思います。 

●岡田 贊三さん､平 義孝さん､斎藤 章さん､内田 幸洋さん､ 

井辺 一章さん､米澤 久二さん､遠藤 隆浩さん､塚本 直人さん､ 

田中 晶洋さん､黒木 正人さん、松田 康弘さん 

今年は新型コロナのことで世界中が大変ですが、19年前の９月11
日、アメリカ同時多発テロが発生しました。だんだんと風化される

記憶ですが、大変なことがあった9.11です。 

本日は｢飛騨高山ブラックブルズ岐阜｣キャプテンの丸山由乃さん

と副キャプテンの中島沙里奈さんにもお越し頂きました。ありがと

うございます。ご活躍を期待しています！！ 
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